

ALARMA POR UN AÑO SECO

Señor Director:

Ante el pronóstico de un desafiante 2024 -en términos climáticos- para Chile, es necesario sensibilizarnos acerca de la relevancia e impacto que el cambio climático está teniendo sobre el planeta. La encuesta “Chile nos Habla” de la Universidad San Sebastián revela que la mayoría de los chilenos creen que el tema es muy importante y, a la vez, que como país estamos poco o nada preparados para enfrentarlo.

A nivel nacional, es común que al hablar de este desafío se priorice el cómo disminuirémos las emisiones a través de la descarbonización de la matriz energética y el fomento de la electromovilidad, entre otras medidas. Sin embargo, considerando que Chile emite el 0,26% de los gases de efecto invernadero y que somos unos de los países más vulnerables y afectados por las consecuencias del cambio climático, ¿qué estamos haciendo para abordar lo que será nuestro gran desafío: la adaptación?

Este 2024 volverá a ser un año seco, producto de la retirada del fenómeno de El Niño, ¿qué estamos pensando hacer al respecto? Solo a modo de ejemplo, en la región de Coquimbo el valle del Limarí tiene solo 3% de agua en los embalses. El momento es ahora, mañana será tarde.

María Emilia Undurraga,
Decana Facultad de Ciencias de la
Naturaleza Universidad San Sebastián